

Cámbiate al ADSL de JAZZTEL y llévate este



SAMSUNG GALAXY S II por 0€ **CONTRÁTALO AQUÍ** JAZZTEL

Jueves, 5 de julio de 2012

GALERÍAS GRÁFICAS

CANALES

BLOGS

PARTICIPACIÓN

HEMEROTECA

BOLETÍN

ESPECIALES

MAPA

granadahoy.com

GRANADA

PORTADA

GRANADA

FIESTAS DEL CORPUS

PROVINCIA

ANDALUCÍA

DEPORTES

ACTUALIDAD

TECNOLOGÍA

CULTURA

TV

OPINIÓN

SALUD

Granada Hoy, Noticias de Granada y su Provincia

Granada

Diputación y Universidad se unen para formar a técnicos en prevención de violencia de género

Diputación y Universidad se unen para formar a técnicos en prevención de violencia de género

El Centro Mediterráneo celebrará un curso del 16 al 20 de julio en los Condes de Gábía

REDACCIÓN / GRANADA | ACTUALIZADO 05.07.2012 - 01:00

0 comentarios

0 votos



Me gusta 0

Twitter 0

COMPARTIR

Lograr un pleno desarrollo de la igualdad entre hombres y mujeres es el fin último del curso de verano *Formador en Igualdad: claves teóricas y experiencias prácticas para prevenir la violencia de género*, que ha organizado el área de Juventud e Igualdad de Oportunidades de la Diputación de Granada en colaboración con el Centro Mediterráneo de la Universidad de Granada.

El curso se desarrollará en el Palacio de los Condes de Gábía del 16 al 20 de julio con el objetivo de que los participantes, principalmente técnicos de administraciones y voluntarios de asociaciones, adquieran conocimientos teóricos y prácticos que puedan trasladar a la ciudadanía en su labor cotidiana.

Se trata de "aportar herramientas que ayuden a prevenir actitudes discriminatorias y sexistas basadas en creencias y roles sociales que dan origen, perpetúan y justifican las desigualdades de género", explicó la diputada delegada de Juventud e Igualdad de Oportunidades, Leticia Moreno, que presentó ayer el curso junto con Juan Francisco García Casanova, director del Centro Mediterráneo de la Universidad de Granada.

"Conocer el problema es parte de la solución y ese es el primer paso para prevenir la violencia de género", añadió la diputada, quien destacó el compromiso de la institución provincial en la lucha contra esta "laca social". "Cuando las instituciones aciertan en tener temáticas como la igualdad me parece que es un avance democrático y social magnífico, sobre todo porque educar en igualdad es la función más importante que tenemos los educadores", manifestó García Casanova.

0 comentarios

0 votos



0 COMENTARIOS

Ver todos los comentarios

Su comentario

Nombre *

Email (no se muestra) *

Blog o web

 Publicar información


Introduce el código de la imagen

 Acepto las [cláusulas de privacidad](#)

ENVIAR COMENTARIOS

Normas de uso

Este periódico no se responsabiliza de las opiniones vertidas en esta sección y se reserva el derecho de no publicar los mensajes de contenido ofensivo o discriminatorio.



Te llevamos de Crucero

Esparros Carretilla te lleva de crucero! Regístrate y gana un crucero cada semana.

Más que un hotel en el centro de Valencia



Reserva ahora en MELIA.COM

61 FESTIVAL INTERNACIONAL DEMUSICA Y DANZA DE GRANADA

22 JUNIO 8 JULIO 2012

+ INFO www.tecs.es
tlf. 902 350 356

Tlf: 958512136-678614628
C/ Jupiter s/n. 18193 Barrio de Monachil GRANADA



Pie de foto